



Torrecedredo por la Vía Normal

Ascensión al Techo de la Cordillera Cantábrica

28 - 30 JUN 2024 (3 días)

V4057



Tamaño del grupo: reducido (4 - 5 pax)

Ascensión a Torrecedredo (2.648 m)

Situada en la zona más intrincada, en pleno corazón de los Urrieles, donde los profundos jous y las altas cumbres se suceden progresivamente hasta la margen derecha del Cares, Torre Ceredo destaca sobre el resto de cumbres con sus 2.648 m, siendo la máxima altura de los Picos de Europa y de toda la Cordillera Cantábrica.

La ascensión al Torrecedredo es una de las rutas más clásicas y deseadas por los montañeros en los Picos de Europa. La vista que desde su cumbre se disfruta es una de las más impresionantes que pueden verse, si se tiene la fortuna de que el cielo esté despejado.

Dificultad y exposición.

La dificultad técnica de la vía normal está catalogada en II sup, es decir "fácil", requiriendo el uso de las manos en ciertos puntos, sobretodo en el descenso. Sin embargo, la exposición del terreno al vacío es considerable, por lo que se requiere la suficiente tranquilidad mental para moverse con naturalidad en este tipo de ambientes verticales.

PROGRAMA

28 JUNIO 2024

Viaje a Poncebos.

Viaje a Poncebos (520 km, 6 h) por Burgos con parada a cenar por el camino (no incluida).

29 JUNIO 2024

Funicular a Bulnes y ascenso al refugio Jou de los Cabrones.

Tras el desayuno tomaremos el primer funicular a las 10:00 que nos llevará a la aldea de Bulnes, único pueblo asturiano sin acceso por carretera. Desde Bulnes remontaremos la Canal de Amuesa hasta alcanzar el refugio del Jou de los Cabrones, situado en uno de los parajes más asombrosos de los Picos de Europa, al pie del Torrecedredo, techo de la Cordillera Cantábrica.

RUTAS

De Bulnes al Refugio Jou de los Cabrones por la Canal de Amuesa Distancia: 7 km, Subida 1470 m, Bajada 75 m

Desde la estación del funicular nos dirigimos al barrio del Castillo y de ahí hasta los llanos de los Tornos, que da pado a la Canal de Amuesa. Siguiendo por la majada del mismo nombre, frente el refugio Cabaña Vigón, tomaremos el sendero al Collado de Cima, Cuesta del Trave y Cuetos del Trave, donde nos espera una pequeña trepada y unos pasos con unas cuerdas a modo de asidero. Ya descendiendo encontramos un ultimo collado por el que llegaremos al Jou de los Cabrones.

30 JUNIO 2024

Ascenso a Torrecerredo y descenso a Bulnes. Viaje de regreso.

Con las primeras luces del día iniciaremos nuestra ascensión al Pico Torrecerredo por la vía normal. En el refugio podremos dejar lo que no necesitemos para la ascensión, pues volveremos a pasar por aquí durante el descenso a Bulnes, de dos mil metros de desnivel, sin duda todo un reto, probablemente mayor que las sencillas trepadas que exige la ascensión. Llegados a Bulnes, tomaremos el funicular de regreso a Poncebos que nos evitará el tramo final de bajada, lo cual agradeceremos mucho.

RUTAS

Ascenso a Torrecerredo y descenso a Bulnes Distancia: 15 km, Subida 700 m, Bajada 2000 m

La ruta se inicia en el Refugio del Jou de Cabrones. Los primeros metros hasta llegar al Inicio de la Canal son bastante cómodos, aunque con un ligero ascenso. La canal posee unos 500 metros de longitud y 200 metros de desnivel. Al final de la canal nos encontramos una explanada con vistas al Jou Negro y el Pico de Cabrones. Aquí se debe de tomar un camino poco marcado que sale a la izquierda y que transcurre por una pequeña laja en una pared vertical. Superado este paso se llega a otra pequeña explanada. Luego se debe de subir por una pedrera con una fuerte pendiente, y finalmente se llega a la trepada final. Siendo la última parte la mas comprometida y expuesta de todas. El descenso se realiza por el mismo itinerario y una vez en el refugio seguiremos el descenso a Bulnes. NOTA: en Bulnes tomaremos el funicular de bajada a Poncebos, por lo que la última parte del track no la haremos.

INFORMACIÓN

Precio: 425 €

Alojamientos:

[Hostal Poncebos](#) en Poncebos

[Refugio de Jou de los Cabrones](#)

Habitaciones dobles y triples en Poncebos.

Dormitorio colectivo en el refugio

Comidas:

Media pensión incluida salvo cena del viernes

Transporte:

Furgoneta

Otros Servicios:

Incluye Funicular Poncebos - Bulnes (i/v)
Alquiler de arnés y casco (5 € cada elemento)

Observaciones:

El uso de casco es obligatorio mientras que el arnés será utilizado a criterio del guía.

GUÍAS PREVISTOS

David Asensio

EL PRECIO INCLUYE

Transporte
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría
Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta
Bebidas no incluidas en los menús concertados
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos
Pantalones de senderismo cortos (opcional)
Camisetas transpirables de manga corta
Forno polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescópicos (recomendable)
Saco sábana o saco de dormir ligero (el refugio dispone de mantas)
Arnés y casco (disponible en Geographica)
Protección solar y gafas de sol

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 85,00 € antes del 03/06/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 18/06/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 19/06/2024 a 24/06/2024: Gastos de cancelación de 170,00 €
- De 25/06/2024 a 26/06/2024: Gastos de cancelación de 255,00 €
- De 27/06/2024 a 28/06/2024: Gastos de cancelación de 425,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.